



有脇小学校だより No.6

令和5年10月31日

## 自転車に安全に乗れるように…

3～6年生は、毎年自転車の安全な乗り方の練習をします。今年もたくさんの交通指導員や保護者の皆様にご協力いただき、校外での訓練も安全に行うことができました。

自転車で走る様子を見ていて、ふらふら運転の子、ブレーキが上手にできない子など、実際路上にいたら怖いと感じる子が見られました。車で送り迎えが増え、自転車に乗らない子が多くなっているのかもしれない。

自転車が加害者となる事故もあります。安全に自転車に乗れるように練習して、気持ちのよい秋空、家族でサイクリングなどいかがでしょうか？



【しっかり止まって 左右の確認！】

## かいどり大作戦 大成功！

9月30日、有脇地区の一大イベント「かいどり大作戦」が行われ、全校で参加しました。1,2年生は池周辺で池の生き物の学習をしたり、上級生のかいどりの様子を見学したりしました。3～6年生は池に入って魚を捕まえました。大きなフナやコイがたくさんいましたが、ブラックバスなど駆除対象の外来魚は見られず、継続的に続く「かいどり」の大切さを実感しました。

泥んこになって魚を追う子どもと大人。それをうらやましそうに見つめる1・2年生の顔が、この行事の伝統を表しているようでした。



## 修学旅行に行ってきました…

6年生が修学旅行に行きました。事前に聞いてはいたのですが、観光客（特に海外からの）が昨年度より大きく増えていて驚きました。それでも子どもたちは、周囲に気を配り、一人の遅刻・迷子もありませんでした。すごい子どもたちです！

今年度初挑戦の平城京跡を含め、奈良・京都の文化財に数多く触れ、しっかりと学びを深めてきました。でも一番の思い出は、やっぱり友だちと過ごした宿の夜だったようです☺



【平城京跡 遣唐使船(復元)前にて】

## 有小のよさ 見~つけた! ⑤ 「こんにちは」

他地区から有脇小に来た多くの方が、「気持ちのよいあいさつができる子たちですね」とほめてくれます。廊下ですれ違ったときに「こんにちは!」と笑顔であいさつできる子が、たくさんいるからです。この「こんにちは」は、有小の宝の一つだと思っています。

ただ、「校外ではあいさつできない」という話も聞かえてきます。それもできるようになったら本当に素敵ですね。



## 11月の主な行事予定

- 1日(水) 火災・土砂崩れ避難訓練
- 10日(金) あいさつごんごん運動
- 11日(土) 学習発表会
- 13日(月) 学習発表会代休
- 14~16, 21, 22日 教育相談
- 22日(水) 半田市内施設見学(3年)
- 24日(金) 県民の日学校ホリデー
- 27日(月) あいち県民の日
- 28日(火) 就学時健診(13:10下校)
- 29日(水) 芸術鑑賞会



校長室

秋らしくなり、外作業のシーズン到来です。

先日、校舎前の植栽を剪定しているとき、下校途中の低学年の子が、「校長先生、ありがとうございます」と声をかけてくれました。『感謝の気持ちを伝える』という大げさなものではなく、この子にとって「ありがとう」を言うことは日常で、家庭でも「ありがとう」があふれているんだろうなと想像し、うれしくなりました。

その後、私が一層張り切って作業に取り組んだことは、言うまでもありません。